Verraten." | Serena Williams, der US-Tennisstar auf die Frage zu einem möglichen Baidigen Karnere-Ende

SPORT KOMPAKT

Fernando Tatis jr.: Der Baseball-Star wurde vom MLB-Team San Diego Padres nun für 14 Jahre engagiert. Der Kontrakt ist 340 Millionen US-Dollar schwer.



Tomas Rimsa: Der Basketballer der Flyers Wels wurde wegen eines komplizierten Nasenbeinbruchs operiert, den er sich im Derby gegen Gmunden zugezogen hatte. Der Litauer wird für zwei bis drei Wochen ausfallen.



Raymond van Barneveld: Der für che Darts-Weltmeister hat den Spi zurück auf die Profitour ebenso g schafft wie der Österreicher Zorat Lerchbacher. Beide lösten ihr Ticke einem Qualifikationsturnier.

00 Nachrichten

WWW.NACHRICHTEN.AT/SPORT |

Eine goldene Generation ist im Anflug

Leichtathletik: Eine Riege oberösterreichischer Teenager stellt Rekord um Rekord auf

VON REINHOLD PÜHRINGER

LINZ. Wenn am Wochenende Österreichs Leichtathleten in der Linzer Tips-Arena ihre Hallenstaatsmeister ermitteln, sind viele Augen auf die internationalen Aushängeschilder Verena Preiner und Ivona Dadic gerichtet. Die beiden Mehrkämpferinnen werden sich über 60 Meter Hürden, im Kugelstoßen und Weitsprung messen. Im Schatten der Weltklasse-Athletinnen reift in Oberösterreich allerdings gerade eine vielversprechende Generation heran. Angeführt wird diese in Linz von Lisa Gruber und Kevin Kamenschak - einer 16- und einem 17-Jährigen, die sich in der Tips-Arena erstmals die Erwachsenen-Krone aufsetzen können.

Dem EM-Limit auf den Fersen

Es bestehen wenig Zweifel, dass sich Kamenschak zum jüngsten Herrensieger dieser Titelkämpfe küren wird. Eher stellt sich die Frage, ob der 1500-Meter-Läufer nicht sogar das bei 3:45 Minuten liegende Limit für die Hallen-EM Anfang März in Torun (Pol) knacken

kann. "Dort wäre Kevin der jüngste Teilnehmer im gesamten Starterfeld", sagt OÖLV-Präsident Günther Weidlinger.

Drei Sekunden fehlen von seiner Outdoor-Bestzeit auf die Norm. Bei einem ersten Versuch vergangene Woche in Wien lag er bis 300 Meter vor dem Ziel auf Kurs, "dann hat er aber die Brutalität der Erwachsenenklasse zu spüren be-

Kevin Kamenschak jagt das EM-Limit.



Die erst 16-jährige Steyrerin Lisa Gruber könnte sich morgen ihren ersten Staatsmeistertitel holen.

Fotos: gepa

kommen", spricht Landestrainer Wolfgang Adler den ruppigeren Umgang an, den Kamenschak in

Nachwuchsbewerben noch nicht kennengelernt hatte.

Da Österreichs Nummer eins auf 1500 Meter, der Wiener Andreas Vojta, in Linz über die doppelte Distanz startet, muss Kamenschak ohne Tempomacher auskommen. Nicht nur deswegen werden 3:45 äußerst schwierig. Adler:
"Man muss bedenken, dass das Limit gleichzeitig U18-Europarekord bedeuten würde."

Für Stabhochspringerin Gruber ist die EM noch kein Thema. Zu klein und zu elitär sind die Starterfelder gerade in den technischen Disziplinen. Macht das Talent des LAC Amateure Steyr aber so weiter, sind große Titelkämpfe nur eine Frage der Zeit.

Am Mittwoch überquerte die Borg-Linz-Schülerin erstmals die 4-Meter-Marke. Exakt waren es 4.02, womit Gruber nicht nur ihren österreichischen U18-Rekord verbesserte, sondern gleich noch die heimische U20-Bestmarke mitnahm, welche von Kira Grünberg (2012) stammte. Dabei war die Überfliegerin nach einem Bandscheibenvorfall im Oktober erst vor einem Monat wieder ins Training eingestiegen. "Ich habe nicht erwartet, dass es nach der Verletzung so schnell wieder so gut läuft", sagt Gruber. Als derzeit Vierte der U18-Weltrangliste darf sie sich Hoffnungen auf einen Spitzenplatz bei der Freiluft-EM dieser Altersklasse im August in Rieti (Ita) machen. "Lisa ist das größte Stabhochsprung-Talent, das ich je trainieren durfte", sagt Adler, der in dieser Sparte schon das Nationalteam betreute.

Rekordträchtig und universell

Österreich, das mit Preiner, Dadic und Sarah Lagger (lässt Linz nach Corona-Infektion aus) über gleich drei Weltklasse-Mehrkämpferinnen verfügt, hat seit vergangener Woche mit Sophie Kreiner (ATSV Linz) eine neue U18-Fünfkampf-Rekordhalterin. Zeitgleich gelang Matthias Lasch (TGW Zehnkampf-Union) das Gleiche über die sieben Herren-Disziplinen. Die beiden entstammen genau wie Gruber und Kamenschak dem 2004er Jahrgang und sind am Wochenende in der Tips-Arena mit dabei. Dort dürfen wegen der Corona-Bestimmungen pro Disziplin nur die besten acht an den Start gehen.

Djokovic kommt auf Touren, Williams nicht mehr

Serbe schaffte es zum neunten Mal ins Melbourne-Endspiel, die US-Amerikanerin scheiterte an Osaka

MELBOURNE. Rekordsieger Novak 27-Jährige hatte als überhaupt ers-

18

LVAAIH

Wonn ich imm

Se Fo

VILLA wolld Livet bein anda ren. Tear Villa Trai

von aus nis Veri duk Stu ner

Bla

ELI

fi ei Bi ch

milag

ICI

Salz Fehi

45

BRIVIII

00